



CARRASCO

En acción. Actuación este lunes con vistas a construir el nuevo centro deportivo de Playa Honda.

Arranca la obra del centro deportivo de Playa Honda

» EL ESTRENO DEBERÁ ESPERAR HASTA PASADO EL VERANO

Desde la pasada semana se encuentran al fin en marcha los trabajos orientados a que Playa Honda cuente con nuevas instalaciones deportivas de gran nivel, con financiación del Ayuntamiento de San Bartolomé. En principio, la obra se debió iniciar en noviembre, una vez que se supo de la adjudicación, a la empresa Incoc, por casi 960.000 euros.

J.R.S. / ARRECIFE

A priori, según las condiciones firmadas hace meses por parte del Consistorio que preside la socialista María Dolores Corujo, las faenas no podrán demorarse más allá de siete meses. Por tanto, es bastante probable que el estreno a pleno rendimiento se pueda dar en cuanto pase el verano.

El edificio que albergará las instalaciones del nuevo centro deportivo, afecta a la manzana comprendida entre las calles Timón, Botalón, Chalana, y Cuaderna, aprovechando la cimentación y la excavación realizada previa-

DETALLE

ESPACIO DE LA PISCINA

El gran complejo deportivo de Playa Honda suplirá a la propuesta que hace años se tuvo en cartera, orientada a contar con una piscina cubierta. Esta opción acabó por descartarse, a consecuencia de discrepancias con la empresa que se encargó de comenzar las obras. La entidad paró los trabajos por entender que no eran rentables.

mente para diseñar el edificio y los espacios aledaños. Anexo al edificio deportivo principal, deberá operar un edificio aislado de control de acceso a las instalaciones. Los accesos principales desde la vía pública se fijarán desde dos esquinas de la manzana, el acceso principal desde calle Timón esquina Botalón y el acceso secundario desde calle Botalón esquina Chalana.

Se ejecutarán, de manera principal, «una cancha deportiva multiusos con graderío, dos canchas de pádel, dos canchas de bolas, dos espacios destinados a juegos de niños, un skate-park, amplios espacios libres y jardines», según el informe municipal. Además, se han establecido «áreas de reserva para instalaciones y previsión de implantación de paneles fotovoltaicos». Asimismo, cabe reseñar que en el complejo operará una cafetería y también se contará con una recepción principal.

Inicialmente, el presupuesto se estableció en 1,33 millones de euros, si bien se adjudicó el plan con rebaja.

Perenquenal

SOCIEDAD

Sugerencias al PRUG del Archipiélago Chinijo

Los vecinos de La Graciosa están llamados a tomar hoy parte en un encuentro, del Consejo de la Ciudadanía, orientado a fijar sugerencias al Plan Rector de Uso y Gestión (PRUG) del Archipiélago Chinijo. La cita se ha previsto que tenga lugar en la sede de la Cofradía de Pescadores, en Caleta de Sebo, a partir de las 15.00 horas.

CULTURA

Les Luthiers, a 60 euros, desde el 3 de febrero

Las entradas para la actuación de Les Luthiers se pondrán a la venta el 3 de febrero. Las localidades tendrán un precio de 60 euros y sólo podrán adquirirse en las dependencias del Área de Educación y Cultura del Cabildo, en horario de mañana, y en la taquilla del Teatro Insular. Las funciones serán los días 10 y 11 de marzo.

CONSUMO

Rebaja en el precio de los carburantes

La Asociación de Consumidores y Usuarios de Lanzarote (Aculanza) insistió este pasado lunes en que se busquen fórmulas para abaratar el precio de los combustibles. Con este medida, se entiende, se ayudaría a que la cesta de la compra siguiera acercándose aún más a la media regional.

TRIBUNALES

Ratificado el deslinde de El Reducto y La Bufona

El Tribunal Supremo (TS) ha ratificado el fallo de 2012 de la Audiencia Nacional donde se ratificó el deslinde costero en Arrecife de El Reducto a La Bufona, de 1971; y de parte del interior de La Bufona, de 1985. Se desestima así el recurso que se presentó por una empresa particular contraria al deslinde.



Operarios de limpieza.

Diciembre cerró con tope anual de afiliados a la Seguridad Social

» El último recuento supone el mejor registro de la década

J.R.S. / ARRECIFE

Los siete municipios cerraron el pasado mes de diciembre con nada menos que 46.134 afiliados a la Seguridad Social, en sus diversos segmentos, dándose así el registro más elevado de la década, en consonancia con el recorte en el número oficial de trabajadores en paro, según estimación dada a conocer por el Centro de Datos del Cabildo. Hay que remontarse a nada menos que las fechas finales de 2008 para encontrar un mayor número de trabajadores lanzaroteños alistados a la Seguridad Social.

En comparación con diciembre de 2013, el aumento de inscritos fue de nada menos que 1.839 implicados, a consecuencia de un proceso gradual de recuperación de puestos de trabajo en todo el territorio lanzaroteño.

Por el hecho de ser la capital insular, Arrecife repite como el ámbito municipal en estos primeros días de enero con un mayor número de inscritos, con justo 16.677 trabajadores apuntados. Haría, por ser el territorio menos poblado, hace de contrapunto, con 774 inscripciones cerradas al acabar el pasado año. En cuanto al resto de territorios municipales, San Bartolomé cuenta con 5.166 inscritos, Teguise tiene 6.272, Tias suma 8.824, Tinajo cerró año con 1.399 inscripciones y Yaiza, por último, sumó a la conclusión del último mes un balance de justo 7.042 afiliados.

Por sectores, cabe destacar que es bajo el régimen general donde hay mayor abundancia de trabajadores, con 36.275 inscritos. Asimismo, el recuento total incluye a 8.730 autónomos, 552 trabajadores bajo régimen de hogar, 417 bajo régimen de mar y 156 bajo régimen agrario, aprecia el informe cabildicio.



Emprendedores. Jesús López y Cristina Alayón, en la Cámara.

Lanzarote App, finalista a mejor aplicación turística para móviles

CANARIAS 7 / ARRECIFE

Lanzarote App, proyecto que desarrolla su trabajo en el Vivero de Empresas de la Cámara de Comercio de Lanzarote, con Jesús López y su socia, Cristina Alayón, ha sido elegida finalista al premio The App Tourism Awards 2015, convocado por la Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y

las Tecnologías Turística, en colaboración con la Feria Internacional del Turismo de Madrid (Fitur).

Este concurso tiene por objeto reconocer la importancia que tienen las aplicaciones turísticas en dispositivos móviles, para los turistas en la organización de sus viajes. Se les ha nominado en la categoría nacional dentro de la subcategoría Guía de Destino.